



## Sección Instructora se declara en sesión permanente para continuar con el caso de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DHITURBIDE).- La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados**, aplazó nuevamente la discusión sobre el desafuero del legislador morenista, **Cuauhtémoc Blanco** y se declaró en sesión permanente para continuar con el estudio del caso. El diputado panista, **Germán Martínez**, secretario de la Sección Instructora, acusó que Morena está retrasando este procedimiento.



[https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EShLPYnAkCRFnC4e6GQhWbUBAZx7\\_BmmNKya2a8HMP4Y1Q?e=4rzsgh](https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EShLPYnAkCRFnC4e6GQhWbUBAZx7_BmmNKya2a8HMP4Y1Q?e=4rzsgh)